
 (Articolo pubblicato sul sito “Palazzo Tenta 39” di Bagnoli Irpino il 30.06.2014) 

Ci siamo quasi, ancora un piccolo sforzo … 
Email di Pietro Pagnini 

Al Presidente Giulio Tammaro e al dott. Dario Di Mauro …  

Complimenti per aver riportato (vedasi giornalino 
“Fuori dalla Rete” – Giugno 2014, ndr ) i toni delle 
questioni a livelli normali e di civile confronto…. 
Se posso permettermi un contributo.. Consiglieri a 
tutti di prendere parte e svolgere un ruolo attivo e 
produttivo sulla questione rifacimento impianti.  

Si perchè siamo tutti direttamente interessati, anche 
i cittadini, gli operatori, i collaboratori, i clienti e 
chi più ne ha più ne metta. 

Assistere passivamente ad un ipotetico confronto, ormai è insufficiente. 

Anche al dott. Dario, considerato che dopo i contenuti del primo manifesto ha modificato 
l’approccio alle questioni, consiglierei di completare l’opera, rendendo noto alla cittadinanza che il 
finanziamento non sarà mai decretato se prima non viene definita la questione sui diritti di 
superficie con il Concessionario, 

“il bene deve tornare al Comune”! 

Molto bene, grazie, molto bravi, ci siamo quasi, ancora un piccolo sforzo per tutti quanti, nessuno 
escluso! 

 

http://www.palazzotenta39.it/public/wp-content/uploads/lepre-tartaruga-al-traguardo.jpg

	Ci siamo quasi, ancora un piccolo sforzo …

